



EN X #IVÁN NÚÑEZ

@sboric TVN perdió contacto con equipo de prensa en VNZ. (Iván Nuñez y José Luis Tapia). Esto se debería a que el Régimen habría ordenado deportarlos. Aún no se ha logrado tomar contacto con ellos Censura y los ataques a la libertad de expresión son propios de una DICTADURA.

@joseantoniokast Ivan Nuñez y equipo de TVN detenido y deportado de Venezuela. Para todos aquellos que siguen defendiendo al dictador Maduro y su inexistente democracia.

@albertoplaza ¿Se va entendiendo más o menos cómo es la cosa? Equipo de TVN es detenido en Venezuela: Régimen de Maduro ordenó su deportación

@aluksicc Intolerable atentado a la libertad de expresión e información. Uno más de Maduro, gobernante de facto, ilegítimo y abusador. Fuerza para Iván Núñez y el equipo de TVN, y para todos quienes son víctimas de

la persecución del régimen en Venezuela.

@winsol67 Me cae mal Iván Nuñez pero esto es inaceptable. Venezuela se está transformando en un problema de estado para los chilenos así que no vengan con que lo que pasa con el dictador ignorante no afecta a nuestra patria.

@Ganesh_subedi El equipo de TVN, liderado por Iván Núñez, ha sido detenido en Venezuela. Este acto de represión es una grave violación a la libertad de prensa y un intento de silenciar la verdad. La comunidad internacional debe condenar esta detención y exigir la liberación inmediata del equipo

@2024ChileMejor+ ¿Aún el Partido Comunista cree que todo está bien en Venezuela? Siguen sin darse los reales resultados de la elección para Presidente, el Dictador Nicolás Maduro quiere encarcelar a líderes opositores, ahora censuran a periodistas, Iván Núñez de TVN será deportado.